

Nach kurzer Einweisung in die Thematik durch Frau Clauß begrüßte diese Frau Freund sowie Herrn Freitag. Anhand eines bebilderten Vortrages stellten diese die Lage des Gebäudes sowie das Raumprogramm der Einrichtung vor. Durch die Trägerschaft des Waldorfkinderhaus Sankt Augustin e.V. werde insbesondere auch die Trägervielfalt im Sozialraum Menden/Meindorf gestärkt. Mit dem Förderverein der Freien Waldorfschule Sankt Augustin e.V. sei ein der Stadt bekannter Partner als Investor vertreten, betonte Frau Clauß.

Im Anschluss wurden einzelne Fragen der Ausschussmitglieder beantwortet und es wurde klargestellt, dass vertraglich sichergestellt sei, dass die Plätze auch in erster Linie an Sankt Augustin Kinder vergeben würden. Auf Frage der Vorsitzenden wurde bestätigt, dass die Plätze der Vorläufergruppe auch bereits sozialraumbezogen vergeben würden.

Danach fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: